



ペンギんぐみだより



2月

2025年2月3日

保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

最近の子どもたちの様子

寒さがまた一段と増す時期となりました。そんな寒さの中でも、「はやくお散歩行きたい!」「園庭で氷鬼しよう!」と戸外で遊ぶことが大好きな子どもたち。鬼ごっこやドロケイで走り疲れると最近はだるまさんがころんだを皆で行っています。変な顔やポーズで止まり、友だち同士笑わせ合って楽しんでいます♡

一月の製作で獅子舞を作りました。初めてはじき絵をしたのですが、白いクレヨンが絵の具をはじき、模様が出てくる様子に「すごい!」「魔法みたい」と大興奮!!「またやってみたい」と子どもからのリクエストが多かったので、今度は違う製作ではじき絵が出来たらなと思っています。

今年度も残り二か月となりました。最近「ぱんだ組さんになるんだ!」と進級することをとても楽しみにしており、保育者のトントンなしで午睡をするようになったり、脱いだ着替えを自分で畳んだりと前よりお兄さん、お姉さんになってきているペンギん組です♡

今月の活動



- ・ピクニックごっこ

水筒の用意をお願いします。

- ・クッキング

エプロン、三角巾の用意をお願いします。

★ピクニック、クッキングは行う際にお知らせします。

- ・節分の製作

今月の歌

♪うれしいひな祭り

♪コンコンクシャンのうた



～おねがい～

☆インフルエンザなどの感染症、発熱、咳などが流行っています。園でもこまめな水分補給、手洗いをしています。家庭でも健康管理を行い、子どもの体調の変化をお伝えください。

☆日中の遊びで、安全に配慮しながらハサミを使っています。ハサミの持ち方、使い方を伝えながら遊んでいますが、家庭でもぜひ挑戦してみてくださいね!!